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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和４年度第３回一本松地域公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和４年度事業実績について 

(２) 令和５年度事業計画(案)について 

(３) その他 

 

 

 

３ 開催日時 令和５年３月２２日(水) 18時 30から 19時 40分まで 

４ 開催場所 一本松山村開発センター 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
清水 二十志、田村 早苗、中平 杏 、西口 孝、森岡 知昭、 

小林 豊治、松本 正子 

７ 担当所属 

  等 

所属名 一本松公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 尾﨑 弘典 主事 森岡 正知 

主事 嘉新 満雄 

８ その他の

所属 

所属名 正木公民館、上大道公民館 

出席職員 

(職・氏名) 

正木公民館主 田中 俊二 

上大道公民館主 徳岡 朗 

 

議事内容(次ページから) 



2 

 

発言者 発言内容 

尾﨑館長 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  清水会長 

 

 

 

森岡主事 

 

 

嘉新主事 

 

 

清水会長 

 

松本委員 

 

 

 

 

西口委員 

     

 

田村委員 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

尾﨑館長 

 御案内の時間となりました、本日はお忙しい中、御出席をい

ただき、誠にありがとうございます。 

 それでは、本日の出席委員は７名で、愛南町執行機関の附属

機関設置条例施行規則第４条第２項により、委員の２分の１以

上の出席がありますので、会議が成立することを御報告します。 

 それでは、ただ今から令和４年度 第３回一本松地域公民館

運営審議会を開催します。 

 本日は、今年度事業の実績、来年度事業計画(案)について、

特に、次年度事業の内容等について、委員各位の忌憚のない活

発な御意見、御審議いただきますようお願いします。 

 ここからは、本委員長の清水会長に進行をお願いしたいと思

います。清水会長、よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に移りたいと思います。 

(１)「令和４年度 事業実績」について、事務局の説明を求め

ます。 

 

(令和４年度の事業実績について、新型コロナウイルス感染症

の影響を受けた事業等、実績について説明) 

 

(同様に、３公民館の合同事業、正木及び上大道公民館の事業

実績について説明) 

 

 ただ今の説明について、御質問、御意見等はございませんか。 

 

 異年齢の交流の場を大事にしてほしい。また、皆既月食の観

測など子供達に興味をもたせるきっかけ作りの場を設けること

は、大事だと思う。正木公民館のノルディックウォークは、参

加者もあり、事業が浸透していて、とてもいい事業だと思う。 

 

 一本松公民館の国道花壇の維持は、人口減少等、維持が難し

い状況になっていませんか。 

  

 婦人会や小中学生も参加しており、参加した子供たちも、一

本松の花づくり運動に関わることで、故郷への愛着が高ってい

ると思うので、事業は継続する必要があると思う。 

 

一本松の花づくりは、長年、受け継がれてきた活動で、特に、

子供たちにとって、「一本松は花がきれいね」など、ほかに誇れ

る「ふるさと」となっているなと感じるため、継続してほしい。 

 

 花と夢咲く県境の町づくりは、平成元年からスタートし、当
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発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

 

清水会長 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

清水会長 

 

 

 

 

森岡主事 

 

嘉新主事 

 

 

田中館主 

 

 

尾﨑館長 

 

 

西口委員 

 

 

尾﨑館長 

 

 

 

田中館主 

 

 

時、県内では城川町、双海町など、花いっぱい運動が盛んに行

われていた時期に始まり、現在に至っています。花を美しく見

せることで、その運動の大切さもより伝わると認識しています

が、温暖な気候の本町では、草の勢いが勝っている状況にあり

ますが、この運動に関わる方にふるさと愛が高まるよう、継続

して取り組んでいきたいと思っています。 

 

 令和４年度事業に実施していただいたドローン教室、バルー

ンアート教室は、子供たちにも好評だったので、御報告させて

いただきます。 

このほか、御意見はありませんか。何もないようですので、

「令和４年度事業実施実績」につきましては、御承認いただけ

ますでしょうか。 

 

(承認) 

 

 それでは、「令和４年度事業実績」につきましては、承認いた

だきました。 

 続きまして、(２)「令和５年度事業計画(案)」について、事

務局の説明を求めます。 

 

(令和５年度事業についての目標、方針等について説明) 

 

(同様に、３館合同事業、正木及び上大道公民館の目標、方針

について説明) 

 

 前回の会議の中で、教育長から図書費を倍増すると説明があ

ったが、どうなっていますか。 

 

 令和５年度は、教育長も子供たちが公民館に集える環境整備

に努めるため、図書費を一本松公民館は増額、正木・上大道公

民館は新設をしています。 

一本松中学校に天体観測ができる望遠鏡があるが、活用でき

ているのか。 

 

一本松中学校の天体望遠鏡は、専門的な操作が必要なため、

指導できる先生の都合等、最近は、公民館事業は行っていませ

ん。 

 

学校施設であるため、校内の階段を使わないと行けないこと

も社会教育での活用しにくい点だと思うが、自動追尾式の天体

望遠鏡もあるため、天体観測等、工夫次第で事業はできるので
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発言者 発言内容 

 

 

嘉新主事 

 

 

徳岡館主 

 

 

松本委員 

 

 

尾﨑館長 

 

 

 

 

 

清水会長 

 

 

 

委員一同 

 

清水会長 

 

 

 

 

 

尾﨑館長 

 

 

 

 

 

 

はないでしょうか。 

 

令和５年度事業について、ふるさとの魅力、良さを再認識し

てもらえる星空観察について、検討していきたいと思います。 

 

令和５年度の「トレッキング・ザ・空海」は、11月 18日、19

日の予定となっているので、御報告します。 

 

正木公民館で実施している「えひめＡＩ-２」については、環

境にも良く、他の公民館でも実施してはどうか。 

 

御指摘の点については、一本松公民館でも実施したことはあ

りますが、作成方法が周知できたこともあり、現在は実施して

いない状況です。また、他の地域の公民館のような、英会話教

室等、学びの拠点となるよう、参加者のニーズ把握に努め、新

たな事業について検討していきたいと考えています。 

 

 このほか、何か御意見はありませんか。 

それでは、「令和５年度事業計画(案)」につきましては、御承

認いただけますでしょうか。 

 

(承認) 

 

それでは、「令和５年度事業計画(案)」につきましては、承認

いただきました。 

その他、何か御意見等、ありませんか。 

何もないようですので、これで議事を終了させていただきま

す。議事進行に御協力いただき、ありがとうございました。 

  

 清水会長、ありがとうございました。今ほど、委員各位から

いただきました御意見を踏まえ、来年度事業に反映させていた

だきます。引き続き、新たな事業や御意見等、気軽に主事にお

声がけくださいますようお願いします。 

 それでは、以上を持ちまして、第３回公民館運営審議会を終

了させていただきます。本日は、お忙しい中、御出席を賜り、慎

重審議をいただき、誠にありがとうございました。お気を付け

て、お帰りください。 

  


